Imprimé par CHABAUX-MATHIEU Murielle - DDT 51/SEEPR/ICPE

Remarques regres par mail le 3/7/18 à 10h34

Sujet : [INTERNET] Dominique Delorme Enquête Publique Méthabaz

De: "> dominiquedelorme (par Internet)" <dominiquedelorme@netcourrier.com>

Date: 03/07/2018 10:34

Pour: "ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr" <ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr>

M. Dominique DELORME

Destinataire: ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr <ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr>

Objet : Dominique Delorme Enquête Publique Méthabaz

Fresne les Reims le

03 07 2018.

**Dominique Delorme** 

Monsieur le commissaire-enquêteur,

6 rue du Village

51 110 Fresne les Reims

Tel: 03 26 61 93 27

ou: 06 61 44 93 75

mail: dominiquedelorme@netcourrier.com

Monsieur le commissaire-enquêteur,

Par la présente, je tenais à vous faire part de ma désapprobation à l'implantation de l'unité de Méthanisation sur la commune de Fresne les Reims au lieu dit « Le Cri ».

En effet, je ne suis pas contre le projet lui-même mais contre son implantation à ce lieu.

Habitant au plus prés du site d'implantation prévu, à environ 550 mètre, je crains, quoiqu'en m'en dise et à juste titre, les désagréments engendrés par ce site.

Odeurs nauséabondes, à l'intérieur comme à l'extérieur des habitations, nuisant au bien être des habitants, Insectes, mouches, bruit engendré par le passage des camions.

D'autre part cette implantation, dévaluerai de manière indéniable mon capital immobilier, ayant fait construire une maison il y a quatre ans, je pense de manière très réaliste que ceci impacterai fortement son prix à la revente et qui me l'indemnisera?, dois en laisser de ma poche pour la réalisation de ce projet? Est-ce juste? Pourquoi devrai-je être ainsi spolié?

Pour conclure, je n'ai rien contre le projet en lui-même, mais il me parait totalement déraisonnable de l'installer aussi prés des habitations, je m'oppose fermement à son

implantation sur la commune de Fresne les Reims au lieu dit « Le Cri », je pense que quiconque serait à ma place, c'est-à-dire aussi près du lieu d'implantation choisi en ferai de même. Vous même, Monsieur le commissaire-enquêteur, comment réagiriez vous si un tel projet devait voir le jour à 550 mètres de votre habitation ?

Bien cordialement,

**Dominique Delorme** 

Fresne les Reims le 03 07 2018.